



Un représentant du DREE prend part à une conférence sinologique en Pologne



La 9^e Conférence sinologique catholique européenne a eu lieu du 10 au 15 septembre 2015, au centre missionnaire de Konstancin-Jeziorna, dans la banlieue de Varsovie. La conférence avait pour thème « Les défis de l'évangélisation : la Chine et l'Europe ». Il s'agit d'un forum à la fois scientifique et pratique des missionnaires et des spécialistes de la Chine, qui existe depuis 1992. Les principaux organisateurs de la rencontre en Pologne étaient le China-Zentrum allemand et l'association polonaise Mikhaïl Boym « Sinicum ».

Le père Antony Koszorz, responsable de l'association Sinicum, le cardinal Kazimierz Nycz, archevêque de Varsovie, l'évêque Erzy Mazur, chef de la Commission missionnaire de la Conférence des évêques de Pologne et Martin Welling, directeur des structures missionnaires de l'ordre catholique des serviteurs de la Parole de Dieu China-Zentrum (Saint-Augustin, Allemagne), sont intervenus à la séance d'ouverture.

Des ecclésiastiques catholiques et des spécialistes venus du Vatican, de Chine, d'Allemagne, de Pologne, de Suède, des États-Unis, d'Italie, de France, d'Irlande et de Belgique sont intervenus tour à

tour pour décrire leur expérience d'évangélisation en Chine et en Europe, parler des relations entre l'Église et l'état, des défis et des besoins des communautés religieuses en Chine, de la formation des ecclésiastiques chinois et des étudiants en Europe, de l'inculturation de la prédication chrétienne, des médias, de l'art et de l'importance des efforts des missionnaires européens pour les communautés chrétiennes en Chine dans une perspective historique et aujourd'hui.

Parmi les intervenants, citons l'archevêque Savio Hon, secrétaire de la Congrégation pour l'évangélisation des peuples, le cardinal de Hong Kong John Tong, Lu Pen, directeur de l'Institut des recherches sociologiques de Pékin, le professeur R. Madsen (Université de Californie, San Diego, USA), F. Felman, professeur de l'université de Göteborg (Suède), Jérôme Hendricks, directeur de l'Institut Ferdinand Verbits (Belgique), Jean Charbonnier, directeur de la Société des missions étrangères, fondée en 1658 par le jésuite Alexandre de Rhodes (1591-1660), etc. Ecclésiastiques et religieux catholiques de Chine étaient largement représentés.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, D. Petrovski, du DREE, a pris part à la conférence. Il a parlé à l'assistance des efforts entrepris par l'Église orthodoxe russe pour contribuer à la normalisation de la situation de l'Église orthodoxe autonome chinoise. Il a parlé également de l'organisation de la pastorale des migrants chinois sur le territoire russe.

Pendant les travaux de la conférence, les participants du forum ont visité Varsovie, Czestochowa et Cracovie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50168/>